



SOLICITA AMLO A PIÑA PRONUNCIARSE SOBRE AMPAROS CONTRA REFORMA AL PJF

El mandatario nacional aseguró que no hay fundamento legal para detener la modificación

FRANCISCO MENDOZA

nacion@contrareplica.mx

El presidente Andrés Manuel López Obrador (AMLO) solicitó a la ministra presidenta, Norma Lucía Piña Hernández, pronunciarse sobre los amparos y recursos con los que algunos siguen buscando anular la Reforma Judicial, publicada en el Diario Oficial de la Federación (DOF) el pasado 15 de septiembre. Esto ante las recientes órdenes de jueces



Cuestionó a Piña por no fijar ya una postura sobre el tema. **Cuartoscuro**

pidiendo que se retire el decreto del DOF y que el Instituto Nacional Electoral (INE) no siga el proceso de elección inaugurado el lunes.

Cuestionó a Norma Piña por no fijar ya una postura sobre el tema, afirmando que guarda un silencio cómplice de quienes no actúan de

conformidad con el marco legal vigente y están vulnerando el Estado de Derecho.

“Ahora hay amparo para todo. ¿Qué no hay un ministro de la Corte –de estos que invocan casi siempre de manera el Estado de derecho – que pueda llamar a la sensatez y convocar a jueces, magistrados o sus compañeros ministros y cesen este proceder arbitrario, ilegal, que viola la Constitución? ¿Cómo están promoviendo amparos sin fundamento legal?”, pronunció.

López Obrador dijo que se supone que los jueces están en una huelga ilegal, pero siguen tomando decisiones, por lo que desconoce si esas resoluciones tienen algún valor jurídico. ●